



Aimée Caroline Nseke, Miss Cameroun 2018 est encore passée près d'un autre scandale.

La femme la plus belle du Cameroun était en déplacement à Garoua dans la région du Nord où elle avait été invitée par le gouverneur pour prendre part aux festivités de la 52e édition de la fête de la jeunesse.

Sauf que la reine de la beauté camerounaise en voulant partager sa joie avec les internautes s'est de nouveau heurtée à fait qui a failli très vite devenir un autre scandale.

« Invitée depuis deux jours à Garoua, région du Nord Cameroun dans le cadre de la célébration de la fête de la jeunesse par le gouverneur de Garoua, c'est avec beaucoup de plaisir que je passe cette fête auprès des autorités de cette région à qui je dis merci pour cet accueil chaleureux », a-t-elle écrit sur son compte Facebook.

Même si cette petite erreur de grande portée a très vite été rectifiée par la suite, il faut tout de même rappeler que plusieurs internautes s'étaient déjà acharnés contre la Miss Cameroun pour cette autre « bêtise »

Une vive polémique autour de la mal exécution de l'Hymne National du Cameroun par la Miss avait embrassé la toile en janvier dernier.

Aimé Caroline Nseke en toute humilité avait finalement demandé pardon au peuple Cameroun et surtout à ses fans. Elle s'était justifiée par le fait d'avoir quitté le Cameroun à l'âge de 10 ans et avait publié dans la foulée une autre vidéo dans laquelle elle exécutait cette fois parfaitement l'Hymne National du Cameroun.



Miss Cameroun Officiel a ajouté 8 photos. ...

20 min • 🌐

Fête de la jeunesse à Garoua (Part 1)

Invitée depuis 2 jours à Garoua, région du Nord Cameroun, dans le cadre de la célébration de la fête de la jeunesse par le **Gouverneur de Garoua**, c'est avec beaucoup de plaisir que je passe cette fête auprès des autorités de cette région à qui je dis merci pour cet accueil chaleureux.

